

Wiesendangen, 13.12.2016

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und
traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.*

In stiller Trauer und grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Vater, Schwiegervater, Grosspapi und Bruder

Hans Bösch-Eschmann

16. Januar 1934 – 13. Dezember 2016

Nach einem reich erfüllten Leben durfte er nach kurzem Aufenthalt im Pflegezentrum Eulachtal friedlich einschlafen.

In liebevoller Erinnerung:

Stephan und Silvia Bösch-Brügger
mit Lena und Jonas
Doris und Hannes Kramser-Bösch
mit Philipp und Adrian
Geschwister, Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 23. Dezember 2016, um 13.30 Uhr im engsten Familienkreis statt. Um 14.00 Uhr erfolgt die Trauerfeier in der reformierten Kirche Wiesendangen.

Anstelle von Blumen gedenke man einer gemeinnützigen Institution.

Traueradresse: Stephan Bösch, Weidstrasse 43, 8542 Wiesendangen